



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.32
令和7年1月8日
発行者 校長 星 潔

新年あけましておめでとうございます！！

15日間の冬休みを終え、元気な子ども達の声が校舎内に帰ってきました。改めまして、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。さて冬休みの間、大きな事故等なく、子ども達が元気に過ごせましたこと、心より感謝いたします。どうもありがとうございました。

さて、いよいよ第3学期のスタートです。第3学期は登校日が49日間(9年生は44日)と1番短い学期となりますが、卒業、修了を迎えるとても大切な学期となります。特に9年生は、自己目標に向かって、最大の頑張りを見せる時です。また本郷学園初の卒業生となります。歴史に名を残す第一期生として、良い締めくくりに向けて、悔いなく取り組んでいってほしいと思います。1～8年生も、進級に向けた大切な学期です。今の学年の総まとめをしっかりと行い、やり残しがないようにしてほしいと思います。学校全体では、今学期も「本気で 郷GO! ガッツ クリエイティブ エンジョイ チーム本学」に向かって、子ども達も教職員も、どんなことにもチャレンジしていく第3学期にしていきたいと思います。保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力を、今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

第2学期終業式より！

12月23日(月)に第2学期終業式を行いました。インフルエンザや寒さ対策のため、オンライン終業式としました。オンラインではありましたが、子ども達は、各教室で立派な態度で式に参加することができました。また、2・4・6・8年の学年代表が、立派に発表をすることができました。前期課程、後期課程、それぞれで書状伝達・賞状披露も行い、入賞者の皆さんに大きな拍手をおくりました。更に児童生徒会から、本郷学園今年の漢字「絆」の発表も行われました。「チーム本学」良い2学期の締めくくりとなりました。



転入職員のお知らせ！

本日より後期課程に、鈴木浩明教諭が着任いたしました。7年1組、7年2組、8学年の英語を担当いたします。また7学年副担任となります。3月11日までの期間となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

下校時刻の変更について！（5学年）

第2学期末の複数学年の学級閉鎖に際しまして、急なお願いにもかかわらず、保護者の皆様には、ご対応いただきまして、誠にありがとうございました。学級閉鎖に伴い、第5学年では6校時授業等を増やし、授業時間数を確保してまいります。第5学年以外の学年は授業時間数が確保できているため、授業時間数を増やす措置は行いません。なお下校時刻の詳細は、第5学年の学習カレンダーをご覧ください。どうぞよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

いよいよ2025年（令和7年）がスタートしました。記念すべき本郷学園開校の年の締めくくりに向けて、まずは第3学期の教育活動をしっかりと進めて参りたいと思います。今年は「巳年（へび年）」です。その中でも乙巳（きのとみ）の年だそうです。乙巳は「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味を持つ年だそうです。本郷学園開校から2年目を迎える今年。しっかりと努力を積み重ねて、本郷学園が安定していくようにしていきたいと改めて強く思いました。

さて、冬休み期間中は、ご家族の時間は十分に取れましたでしょうか。お仕事によっては年末年始が書き入れ時で、かえっていつもよりも大忙しのため、時間がなかった皆様もおられたことと思います。星家は、二男はまだ学生のため、きっちり年末年始に戻ってきました。10月の長女の結婚式以来、1ヶ月半ぶりの再会だったわけですが、少し大人になったような気がしました。学校の話やアルバイトの話など、いろいろな話をすることができました。長男は休みが不定期なため、いつも帰省は突然です。今年もそれは変わりませんでした。長い期間の休みが取れたようで、仕事の話や私生活の話など、じっくりと近況を聞くことができました。長女は結婚したため、本当に短い時間ではありましたが、顔を合わせることができ、最近の様子を知ることができました。妻は子ども達と再会し、話をするのができて、本当に嬉しそうでした。私も良い時間を過ごすことができました。保護者の皆様もお子様と一緒に生活しているとはいえ、普段はなかなかじっくりと話す時間を取れることは少ないかもしれません。しかし時間がある時は話をしたり、いっしょに活動したり、そんな時間がたくさん取れる2025年になればいいですね。心からそう願います。

※ 今学期も、各種行事や日々の授業の様子等、本校ホームページをアップして参ります。ご覧いただければ幸いです。なお学校だよりのカラー版も掲載しております。今学期もご覧いただければ幸いです。

